

令和4年度行政懇談会提言等回答一覧

要望等概要	回答	担当部署
豊国原のナフコ前の土地に病院が建つと聞いている、進捗状況がわかれば教えてほしい。	民間事業者から病院等の目的で農地転用申請があり、3年前に許可を出しているが、現時点で当初計画通り進捗しておらず、具体的に何も動いていません。	保健福祉部
個人検診をコロナ前の集団検診に戻せないか。検診内容について、心電図等種類を充実できないか。	国は、かかりつけ医を作ろうという方針となっており、かかりつけ医での検診をお願いします。胃カメラについては、対応できるよう市内外の病院等をお願いしている段階です。また、婦人科検診については、補完的な集団検診を実施します。	保健福祉部
滋慶学園生徒の交通マナーの徹底と、国道373号の改良・脇道の通学路の整備をお願いします。	生徒の交通マナー向上や通学路の使用道路等、滋慶学園には申し込んでいます。国道373号については、民家が両脇にあり道路拡張が難しく、除雪確保のため水路に蓋もできません。県も現状は把握していますが、進んでいない状況です。	都市整備部
住宅の火災報知機の使用期限が切れているもの・電池の入れ替えなど広報に努めてほしい。市営住宅についても、使用期限や設置状況を確認して、正しい使用に努めてほしい。	住宅用火災警報器の点検及び交換を促進する普及啓発活動につきましては、広報誌、ケーブルテレビ「みまちゃんネル」、公共施設及び物品販売店舗への啓発ポスター掲示並びに春季・秋季火災予防運動を通じて、女性防火クラブ員の方々にご協力いただき多角的に防火広報を実施している。(消防本部) 市営住宅については令和2年度から年次計画で順次更新をしており5年度で更新完了予定です。(都市整備部)	消防本部 都市整備部
公民館活動について、作東公民館に公民館長を配置していただいて、新しい企画を行っていただいている。今後も、公民館活動ができるよう内容を充実して頂きたい。	現在の活用は、高齢者大学等や文化協会の活動が中心になっています。今後は、公民館活動の充実も含めて、進めたいと考えています。その際にはぜひご参加ください。	教育委員会
友野から大原を通り、サーキットに向かう車のスピードの出しすぎは危険です。	県道万善美作線の走行車両への注意喚起について、路面標示等の具体案を示して頂ければ県に要望して行きます。要望書の提出をお願いします。	都市整備部
美作中学校、林野高校の通学路で自転車通学の安全を確保してほしい。	学校及び教育委員会等と協議いただき、具体的な対策内容を示していただければ、県等に要望して行きます。また、市道であれば検討したいと思いますので、要望書の提出をお願いします。	都市整備部
海田から猪臥に下り左の山側の溝に、大量の落ち葉が勢いよく下り溝を埋め尽くし途中の土管につまる。毎回土管部分からは、大量の落ち葉と水が道に流れ出て通行する車・自転車のスリップに繋がりがり危険性が高い。毎回掃除をする地域の人も大変である。落ち葉等が土管につまらぬよう対策してほしい。	県道榎村金屋線の道路側溝については、県が上流部に滞留物を止めるピンを設置し、道路パトロールにて定期的に点検していきたいと聞いています。	都市整備部
害獣駆除の農作物被害に苦慮している。	鳥獣害被害防止の防護柵設置については、現在、国や市の制度により、資材費に対して補助を行っています。また、有害鳥獣については、猟友会の駆除班に、年間を通し駆除の許可を出し、駆除を行っていただいておりますので、被害があった場合や防護柵を設置する際の方法については森林政策課に相談ください。	農林政策部
火葬場の新築をすると聞いている。いつ頃できるのか。	美作火葬場の建設については、現在火葬場建設計画策定作業を行っています。基本構想に則り、現在の場所又はその周辺での新施設建設を目指しています。地域住民の方に計画策定について、協議を開始していますが、現在のところ、具体的な建設計画はできていません。今後についても引き続き建設計画策定に向けた準備を続けてまいります。	市民部
電気代、灯油代、水道料金、水道光熱費の料金に不安。夏場の水道の異臭で浄水器を購入し出費、冬は光熱費が倍以上になる、今年はどれだけ請求が来るのか不安になる。子どもにシャワーを節約するように話す、毎日シャンプーを欠かさず風呂が長い。子ども3人はきつい。	令和4年12月補正で「価格高騰緊急支援給付金」として、住民税非課税世帯等に一世帯あたり5万円を給付することとしました。	保健福祉部 産業政策部

令和4年度行政懇談会提言等回答一覧

要望等概要	回答	担当部署
コロナ禍、物価高騰の状態で生活支援の対策をしてほしい。	令和4年12月補正で「価格高騰緊急支援給付金」として、住民税非課税世帯等に一世帯あたり5万円を給付することとしました。	産業政策部
豊田地区に公園がない。子どもはサッカー・キャッチボール他ができたたり、お年寄りもベンチで休めたり集える公園がほしい。里山公園をドローンで撮影して見せて欲しい。	公園の新設の予定はない為、旧豊田小学校グランド等のご利用をご検討いただきたい。美しい里山公園ホームページには園路の動画をアップしております。また、みまちゃんネルに情報提供し放送依頼しており、回数増を図っています。	都市整備部
高齢者の緊急時の対応等で、区外の民生委員のスキルの差もあり苦慮されている。	民生委員児童委員の任期は3年となっており、再任は妨げられませんが、令和4年12月1日からは、新たな体制となります。市としましても、各委員の活動において基本的な対応やスキルアップも含め、各種研修会を開催しており、できるだけスキルの均一化を目指しています。しかしながらある程度のスキルの差は否めないものと考えられますので、委員が対応に困ったときなど、気軽に相談できる体制を築いていきます。	保健福祉部
農村地域でも若い人達が、生活しやすくなるように考えてほしい。	新規就農者増加に向け、経営の安定化や生産能力向上、販路開拓等を指導できる仕組みを構築し、「儲かる農業」ひいては「担い手確保」へと繋げています。なかでも「もち麦」や「エゴマ」などに代表される高機能性農産物のブランド化を図ることで、高付加価値の農作物を広く販売でき農業者の所得が向上することで、農業経営が安定し、新規就農の促進に貢献するものと考えています。 多面的機能支払交付金事業は、農業者に限らず農業者以外の方も一緒になり、多面的な機能を持つ農地を守るため、農地に付随する農道などの草刈り、水路の泥上げなどを行うことで、農地を後世に残していくことを目標としています。この取り組みを行うことで地域の活性化、環境整備がなされ生活しやすい地域造りが出来ると考えています。	企画振興部 農林政策部
介護保険料を下げてください。	当市の介護保険料は県内都市の中で6番目とほぼ中間位置にあり、他市の保険料が上がる中、これまで積立のあった基金を崩す等により保険料の上昇を押さえています。今後は、団塊世代の方が介護を必要とされることや一人当たりのサービス使用が増えることも予想されています。要介護となる時期や、重症化を遅らせるなど介護予防にも一層力を入れる必要があると感じています。令和5年度には6年度から3か年の介護保険事業計画を策定いたしますので、サービスの提供方法も含めて協議・検討してまいります。	保健福祉部